



ELLES ONT MARQUÉ UN BUT !

Le 12 février à Pauillac, l'équipe de France de football va rencontrer le Portugal. Pourquoi cette annonce insolite dans nos colonnes? Tout simplement parce que ce sont des femmes qui jouent. Au même instant à Saint-Ouen, le Red Star se préparera à affronter Alfortville. Des plus célèbres aux plus obscures, toutes ces joueuses revendiquent simplement le droit de s'amuser et de souffrir ensemble sur les stades. Et elles sont 25 000 en France.

Au Red Star, sur cette pelouse de banlieue qui a vu évoluer l'élite du football français, elles intriguent, ces jeunes filles qui portent le même célèbre maillot vert que les hommes. Les fidèles supporters qui, le soir, assistent à l'entraînement de leurs joueurs préférés, jettent parfois un coup d'œil condescendant vers l'équipe des filles qui occupe l'angle opposé de la pelouse. Un regard mais pas plus! Un peu comme si elles faisaient partie d'un autre monde.

Au café où a lieu, chaque lundi, la réunion d'après-match consacrée à l'analyse de la dernière rencontre, on aimerait bien aussi les voir plus réservées et modestes, lorsqu'elles se bousculent en riant pour commander leur coca-fraise. Qu'elles prennent donc modèle sur les juniors ou les cadets, si sages! Alors, sont-elles vraiment originales? Ce n'est pas si sûr. Malika, Jacqueline, Marie-Jo, Roselyne et les autres ont de 15 à 25 ans. Elles sont engagées depuis le 25 sep-

tembre dernier dans le championnat de promotion de 1re division féminin sous le maillot du Red Star. Le vieux club tant aimé a décidé d'ouvrir ses portes aux dames pour la première fois cette année. Ces joueuses, je les ai vues vivre au rythme d'un entraînement par semaine et d'un match le dimanche. Au Red Star, l'aventure est prise au sérieux: il faut terminer la saison dans les premières places! Déjà, en quelques mois, elles ont appris à maîtriser une technique sub-